



## 院長挨拶



いつも船橋総合病院に御支援賜りましてありがとうございます。

当院は船橋の急性期病院として、今年度も“①診療内容の拡大” “②身近な予防医療の提供” “③わかりやすい医療の提供” に励んでいます。

### ①診療内容の拡大

今年度も4名の常勤医師（内科・整形外科・小児科）をあらたに迎えることができました。

これにより、内科の診療範囲の更なる拡大をし、今まで以上に幅広く、患者様のお受入に努めています。また、整形外科は、身体のあらゆる部位の手術が可能な体制を更に充実させ、手術件数も年々増加。同時に、地域の患者様を大切に、できるだけお待たせしない医療の提供に努めています。外科も手術実施までの期間短縮に鋭意努めています。

回復期リハビリテーション病棟は、最高評価（入院基本料1）を維持しながら、“患者様が地域で日常生活を営むこと”の支援に努め、透析センターは、定期利用だけではなく、他県からの旅行者に対応するなど臨機応変さを強みに、患者様のお受入に努めています。

### ②身近な予防医療の提供

皆様のもとまでお伺いする、巡回健診車が活動中です。動く病院として、“あなたのそばに船橋総合病院” “積極的予防医療”をモットーに、地域の皆さまの健康維持に更に貢献いたします。また、忙しい皆様にお応えすべく、マンモグラフィーサンデーを今年も実施。8月、10月、2月の日曜日に、気軽に健診を受けて頂けるようにいたします。

### ③わかりやすい医療の提供

健康教室の開催を今年も継続します。主に、糖尿病内科、神経難病、リハビリテーションなどを中心に、外科、内科、整形外科をテーマにする予定もあります。この機会に、自分や家族の治療についてどんどん知って賢く病気とつきあい（卒業も目指し）ませんか。

# 入職医師紹介

## 整形外科 和田 啓義

平成6年筑波大学医学専門学群卒業し、東京女子医科大学整形外科に入局。先代の伊藤達雄名誉教授に師事し脊椎外科を学び、平成23年より6年間は東京女子医科大学東医療センターで脊椎専門に診療を行

い、手術は内視鏡手術を中心に行っていました。専門は脊椎（頸椎、胸椎、腰椎）と骨粗鬆症です。

高齢化社会に伴い、運動器すなわち整形外科疾患の患者は増加の一途にあります。脊椎のみならず、膝、股関節そして骨粗鬆症を含めた総合的な診断・治療が、高齢者の健康を維持するには必須と考えています。

船橋総合病院は地域に密着した病院で、脊椎のみならず骨折を含めた外傷や他の慢性疾患の方も多いため、整形外科全般の疾患の治療に当たりながら、地域の皆様の健康維持・増進に貢献したいと考えています。

## 内科 山倉 昌之

船橋総合病院で常勤医として4月から勤務することとなった山倉昌之です。血液内科として9年間勤務しておりましたが、3年前からは一般内科として内科全般的に診療を行っておりました。血液疾

患は特殊性があると思われがちですが、全身に様々なことが起こる病気であり、様々な病態が時には複合して発症するため、それらに対応しながらの診療が必要となります。

船橋総合病院では、主に一般内科で診療を行いますが、これまで様々な血液疾患を診療してきた経験を活かし、多様な病気・病態に対してエビデンスに基づいた診断・治療を行いながら、各科の専門医の診療との連携を取った診療をしていきたいと考えております。

また患者様の状態に合わせた診療および医療サービスも、当院のコメディカルと力を合わせてできるように尽力を尽くしていきたいと思っています。さらに、できる限りのはっきりとした、わかりやすい説明を行い、患者様にも納得していただけるような医療を行っていきたくております。よろしくお願いいたします。

## 小児科 榊原 方枝

私は、信州大学を卒業し、長野県、石川県金沢市、江戸川区での病院勤務を経て、このたび船橋総合病院へ入職させていただきました。

金沢では、子育ての時期と重なりましたが、小児科医不足の時代で、産休明け2ヶ月から復帰しました。よく熱をだし、無理させては入院を繰り返し、同僚の先生、看護師さん、保育士さんに支えていただきながら仕事を続けてきました。夜中に呼ばれば子供を病院へ連れて行き、一緒に当直したこともあります。船橋総合病院の保育施設で、頑張っているお子さんやお母さんを見ると、その頃を思い出します。

船橋は若いご家族が多く、お子さんの具合が悪いとき、昼間1人で不安を抱えて看病しているご父母もおられるでしょう。私が昔、お世話になった方々に時間をさかのぼって恩返しはできないけれど、その分、今、ご縁をいただいた船橋で、皆様のお力に少しでもなれればと考えています。

当科は、血液検査、レントゲン、インフルエンザやRS、溶連菌などの迅速な検査、予防接種が可能です。主要な血液検査は1~2時間で結果が出ますので、入院が必要な場合は紹介します。診察は月曜から土曜の17時まで受け付けますが、検査が必要な場合は時間に余裕をもってお越しください。小倉先生と小山先生が尽力してこられた外来をさらに充実させていきたいです。

皆様よろしくお願いいたします。

## 整形外科 佐藤 統

始めまして、今年から整形外科でお世話になっている佐藤統といいます。昨年までは八千代医療センターに2年間在籍しており昨年までいらっ

しゃった伊藤先生の1年後輩になります。まだまだ未熟な身で皆様にご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが誠心誠意、頑張りますのでご容赦頂ければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

# マンモグラフィ・サンデー

当院では8月、10月、2月の日曜日にJ.M.S（ジャパン・マンモグラフィ・サンデー）を開催します。

J.M.S（ジャパン・マンモグラフィ・サンデー）とは、子育て、介護、仕事など多忙な平日を過ごす女性のために、日本乳がんpinkリボン運動（NPO 法人 J.POSH）が全国の医療機関や自治体の検診担当部門に呼びかけた「10月第3日曜日に全国どこでもマンモグラフィ検査が受診できる環境づくり」への日本で初めての取り組みです。

当院では毎年のご好評につき、10月に加えて8月、2月も実施します。乳がん検診が初めての方、健康保険組合や行政の検診対象外の方も是非この機会にご受診をおすすめします。また、同日は船橋市乳がん検診も実施しておりますので、皆様のご予約をお待ちしております。

- ・当日は女性技師が検査を担当します。  
（医師の判断が必要と認めた場合、男性医師が診察を行う場合がありますので予めご了承ください。）
- ・当院では妊娠中、6ヶ月以内に授乳をしていた方、過去に豊胸手術をした方、ペースメーカーを使用している方はご受診いただけません。

乳がんの発生は20歳前後から確認されています。自分の生活を守るため、愛する家族や大切な人のためにも乳がん検診を受診しましょう。ご予約の詳細については、7月頃から院内掲示、病院ホームページにて掲載します。

ご不明な点がありましたらお気軽にお電話ください。

TEL : 047-425-1153（健康管理課直通）



H29.6.17(土) 10時～15時  
院内バザーを行います！

第32回海老川親水市民祭りが  
開催されます

今年、いつもの主役「焼きそば」はもちろん「豚汁」  
等々…

愛情込めて手作りさせていただきます。

なお、フランクフルト・豚汁は好評につき、早々に完売  
することが予想されますので、お早目にお越しください。

日頃よりお世話になっている近隣の皆さん、退院された  
方、病院にご縁のない方でも大歓迎です！！

是非遊びに来てください。職員一同、お待ちしております。

今年のテーマは『呼び戻そう故郷の自然を！水はきれいに美しく！市民みんなが主役です！』です。気候変動によるゲリラ洪水、自然環境の激減、河川その限界への粗大ごみの放置、投げ捨て等、道徳面での環境汚染が著しい現代に、これからも昔日の、海老川と環境を呼び戻し守るため、今年もNPO法人環境を考える市民の会を中心として6月4日（日）に開催されます。次世代の子供たちへ繋げるこの壮大な活動に私たち船橋総合病院もわずかではあります参加させていただくことになりました。

どじょうつかみやスマートボール、カヌー乗りなどの体験が出来たり、様々な模擬店が出店されたりといつも大盛況なお祭りです。当院はヘルシーコーナーでの健康相談などを行います。是非ご家族やご友人をお誘いあわせの上お越しくださいませ。



# 平成 29 年度健康教室予定表

## 糖尿病健康教室

開催日	内容	場所
2017年7月11日(火) 14:00~15:00	糖尿病と運動療法 (第24回糖尿病健康教室)	船橋総合病院3階 会議室
2017年9月12日(火) 14:00~15:00	糖尿病と食事療法 (第25回糖尿病健康教室)	船橋総合病院3階 会議室
2017年11月14日(火) 14:00~15:00	糖尿病と薬物療法 (第26回糖尿病健康教室)	船橋総合病院3階 会議室
2018年1月9日(火) 14:00~15:00	糖尿病と検査 (第27回糖尿病健康教室)	船橋総合病院3階 会議室
2018年3月13日(火) 14:00~15:00	糖尿病と看護 (第28回糖尿病健康教室)	船橋総合病院3階 会議室

## リハビリ科健康教室

開催日	内容	場所
2017年6月17日(土)	膝の痛み教室	船橋総合病院3階 会議室
2017年7月29日(土)	体力測定会	船橋総合病院3階 会議室
2017年8月19日(土)	スポーツ教室	船橋総合病院3階 会議室
2017年9月16日(土)	体力測定会	船橋総合病院3階 会議室
2017年10月7日(土)	腰の痛み教室	船橋総合病院3階 会議室
2017年10月28日(土)	膝の痛み教室	船橋総合病院3階 会議室